

森林パトロール通信

平成28年度 第7号 平成28年11月2日発行

屏風山地区海岸防災林現地研修会の開催



10月12日（水）、森林巡視員の会との合同による秋のイベントを兼ねた屏風山地区海岸防災林現地研修会を開催し、森林巡視員及び国有林モニター17名を含む29名が参加しました。当日は、午前中に「海岸防災林の役割について」及び「先人の知恵とヒバの耐久性を伝える木製えん堤」の講演を行ったのち、午後は屏風山国有林に移動し、保安林の重要性などをPRする看板の設置を行いました。



参加された森林巡視員の皆様、お疲れ様でした。



この研修会の開催により、先人が守り築いてきた屏風山の歴史と森林の役割について改めて学習し、国有林野事業に対する理解をより深めていただけたのではないかと思います。当日参加していただいた会員の皆様には心より感謝申し上げます。

五農高生徒によるインターンシップ

今年も10月5日（水）～7日（金）まで五所川原農林高校森林科学科の2年生9名が金木支署へインターンシップに訪れました。

生徒たちは現場へ出向き、林道の新設工事やチェンソーによる伐倒作業の様子を見学したり、土場にはい材されたスギの検知やコンパス測量の実習、屏風山での保安林の看板設置等を行いました。

3日間という短い間でしたが、見学や実務など数多くの経験ができたのではないかと思います。このインターンシップで学んだことを、これからの勉強や進路選択に活かされることを期待しています。

林道工事の説明を真剣に聞きます



はい材された丸太の検知



チェンソーによる伐倒作業の見学



胸高直径と樹高を計測中



保安林の看板配置後記念撮影



今年も大盛況！ごしょがわら産業まつり

10月22日（土）・23日（日）の両日、第33回ごしょがわら産業まつりが、つがる克雪ドームで開催されました。金木支署は国有林PR及び木工品販売、こども限定で松ぼっくり工作体験を行いました。2日とも晴天にも恵まれ、金木支署のブースは大盛況に終わりました。



国民の森林・国有林



事務局から

12月中旬に森林巡視員の会打ち合わせ会議を予定しております。森林巡視員の皆様が多参加されますようお待ちしております。

津軽森林管理署金木支署 担当：三橋 浩恵

☎0173-53-3115

FAX0173-53-3197